

**Betreff:**

Keine Windkraftanlagen auf Wiesbadener Stadtgebiet

**Antragstext:**

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße spricht sich gegen die Entwicklung und den Bau von Windkraftanlagen auf Wiesbadener Stadtgebiet aus.

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße begrüßt daher die Entscheidung der Taunussteiner Kollegen von FDP, CDU und FWG ausdrücklich, aus dem Windkraftprojekt auszusteigen und damit diesem Projekt die Geschäftsgrundlage zu entziehen.

**Begründung:**

Die geplante Aufstellung von Windkraftanlagen auf dem Taunuskamm ist ein schlimmer Eingriff in die Natur unserer Region und verändert massiv und nachhaltig das Wiesbadener Stadtbild. Vor dem Hintergrund der Bewerbung Wiesbadens als UNESCO-Weltkulturerbe, ist die billigende Inkaufnahme der Verschandelung des gesamten Landschaftsbildes der Kurstadt Wiesbaden nicht zu akzeptieren.

Durch die beim Bau notwendigen Waldrodungen und den Betriebsablauf würde der Taunuskamm als Naherholungsgebiet massiv an Attraktivität verlieren und gewachsene Strukturen von Forst und Landschaft nachhaltig zerstört werden. Realitätsnahe Fotomontagen (vgl. Wiesbadener Kurier vom 28. Februar 2013) zeigen, wie stark der Bau von Windkraftanlagen das Landschaftsbild beeinträchtigen würde.

Wiesbaden, 16.04.2013